

Goblog

Hadiri Upacara Puncak Hari Bhayangkara ke 76, Danrem 162/WB Mendapat Potongan Kue Pertama dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Jul 5, 2022 - 18:04



Kapolda NTB (kiri) saat menyerahkan Potongan kue kepada Danrem 162/WB (kanan)

Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., mendapat hadiah potongan kue pertama oleh Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto pada saat Tasyakuran usai menghadiri secara virtual Upacara Puncak Perayaan Hari Bhayangkara ke 76 di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (05/07).

Hadir pada Upacara secara virtual tersebut Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Kapolda NTB, Dandrem 162/WB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kabinda NTB, Kepala BNNP NTB, Kajati NTB, Kajari Mataram, Kepala Pengadilan Negeri Mataram, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, Ketua Bhayangkari Cabang NTB, Ketua TP PKK Provinsi NTB, perwakilan purnawirawan Polda NTB, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda serta segenap undangan yang hadir.

Acara tersebut berlangsung khidmat meski seluruh undangan mengikuti secara virtual rangkaian acara yang terpusat di Akademi Kepolisian (Akpol) Semarang, Jawa tengah, dan Bertindak selaku inspektur Upacara Presiden Republik Indonesia Joko Widodo.

Usai mengikuti Acara puncak Upacara, Danrem 162/WB beserta seluruh para undangan lainnya menghadiri rangkaian kegiatan yakni Peresmian Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB yang terletak di sebelah selatan Lapangan Bhara Daksa Polda NTB.

Peresmian Gudang helikopter Polda NTB ini di tandai dengan penandatanganan prasasti oleh Kapolda NTB serta pengguntingan pita oleh Ketua TP PKK Provinsi NTB Hj. Niken Saptarini Widiyawati Zulkiflimansyah didampingi ketua Bhayangkari Polda NTB.

Dalam acara peresmian ini di isi dengan penyerahan Piagam penghargaan Bhayangkara Nararia kepada Anggota Polri Polda NTB yang menjalankan tugasnya dengan baik tanpa cacat. Disamping itu pemberian hadiah serta piala Kapolda Cup yang dilaksanakan Polda NTB dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara ke 76, yang salah satu lombanya yaitu Menembak dan juara pertama di raih oleh Komandan Yonif 742/SWY. Hadia diserahkan oleh Kapolda NTB beserta beberapa pejabat daerah yang hadir.

Rangkaian kegiatan diakhiri dengan acara tasyakuran Hari Bhayangkara ke 76 yang berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB di tandai dengan pematangan Tumpeng dan kue ulang tahun.

Pada kesempatan itu Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto menyerahkan Potongan tumpeng pertama kepada Danrem 162 disusul kepada pejabat lainnya yang hadir pada kesempatan itu .(Adb)